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  職業奉仕12章 唱和    

 

職業奉仕１２章 

本日は、４～６です。 

 

 

 

   来 訪 者 紹 介    

 

 

田代 敬二 様 

 

 

  

                                                                                                                                   

会 会 長 の 時 間   

皆さん、こんにちは！ 

先日、７年後のオリンピックの開催都市に東京が選

ばれました。私自身他人事でなく大変うれしく思いま

した。しかし、震災並びに福島の原子炉の復興等沢山

の解決しなければならないことが山積していますが、

猪瀬知事が言っていたように、日本がひとつになって

事を進めていけば困難な問題も解決できると思いま

す。 

行田ロータリークラブも３年後の５０周年に向か

って、会員一人一人が力を合わせて、さすが行田ロー

タリークラブと言われるような周年事業ができたら

と切に思う次第です。小林委員長を中心にパスト会長

の皆さんには宜しくお願い致します。 

第２３１７回  例会  第十回例会  （９月 12 日）  



ところで、滝川クリステルさんがプレゼンテーショ

ンで紹介した「お・も・て・な・し」の心は、多くの

人の心を打つものでした。滝川クリステルさんにおも

てなしをされたらどんなにいいだろうなと妄想を抱

いてしましました。 

さて、１９３０年代、大恐慌の時代に生きたハーバ

ードＪテーラーさんは、いつも私たちが唱和している

「４つのテスト」の発案者ですが、テーラーさんは、

大変熱心なキリスト教の信者さんでした。倒産しかけ

た会社をこの「４つのテスト」を会社理念に据えて立

派に立ち直らせました。３番目の「好意と友情を深め

るか」と言う事は、漠然としているのですが、聖書の

教えに従って日頃のおもてなしの心を大事にして人

と接する事を心がけましょうと言う事だと私は理解

しています。 

仏教でも「布施」という教えがあります。一般的に

は財施と言って、お金の事を言いますが、和顔施とい

っていつも笑顔で人に接する布施行やら、心施といっ

て思いやりの心やおもてなしの心をもって接する布

施行と言うものがあります。すべて見返りを求めない

行いの事を言うのです。どうしても私達の心の中には、

何かいい事をすると「してやった」と言う思いがふつ

ふつと湧いてきますが、それは本当の布施行では有り

ません。それは偽善の何物でもありません。見返りを

求めず、淡々とさせて頂いて「有り難い」という喜び

を自分自身で持てることが本当の布施行だと思いま

す。 

今年度は、握手の奨励も生の音楽演奏も「おもてな

し」の実践で、見返りを求めないおもてなしの心を見

える形にしたものです。まだまだ不自然な感覚があり

ますが、やり続ける事によって自然に笑顔で接する事

ができるようになるのだと思います。ロータリアンと

して品格のあるスマートなおもてなしが自然とでき

るといいのですが…。会員の皆さんと一緒に自分達に

できる小さなおもてなしを積み重ねて、実践を通して

５０周年を迎えたいと思う次第です。  

 

 

  幹 事 報 告   

１．９月１０日、満る

岡にて第５グループ

会長幹事会。各クラブ

の活動状況報告、情報

交換。 

  ＩＭでロータリー希望の風プロジェクト取り上

げ。第５グループの協力頂ける事となった。 

２．９月７日、地区社会奉仕セミナー委員会。坂戸文

化会館。会長・小菅委員長が出席。    

３．９月１１日、山名美和子出版記念パーティーの準

備会あり。会長出席。 

４．ライオンズクラブ、チャリティーカラオケ大会が

１０月２０日に「みらい」にてあります。締め切りが

迫っております。奮ってご参加願います。 

５．職業奉仕１２章を例会時毎回持参をお願いします。 

６．来週９月１９日、田代敬二様による第２回勉強会。 

７．９月２６日は振替休会。９月２７日アイトピアに

て夜間例会、４時集合です。 

  委 員 会 報 告    

永島 健雄  

環境保全委員会委員長 

中島 捷二 

雑誌委員会委員長 

 

  表 彰   

 

米山財団寄付者 

宮内会員 

 

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ寄付者 

阿部会員 



  本 日 の 卓 話    

皆さん、お世話になっております。田代敬二です。 

青年会議所の綱領に明るい豊かな社会を作るとい

うことが記されていたと思いますが、実際どのよう

にしていいのかわかりませんでした。５３歳の頃、

下忍の山﨑さんという方から「大学味講」をプレゼ

ントされ、明るい豊かな社会を作るための具体的な

方法が記されていて、目からうろこが落ち感動しま

した。 

「大人」とは高潔な心を持ち、徳の優れた人のこ

とをいうのですが、リーダーとして青年会議所の諸

君やロータリークラブの人たちに是非「大学」を読

んでいただきたいと常々思っていましたので、この

様な機会をいただき有り難い事と思っています。こ

の「大学」は、己を修め、人を治める道の根本原理

を示したもので、忘己利他の精神を説いているもの

です。

 

まず、日本の現況について知ってもらいたいので

すが、２００９年２月号の「致知」の特集のコピー

を見て頂きたいと思います。（中略 配布資料参照） 

私達の祖先は、勤勉・正直・親切・謙虚・率直・

感謝といった徳目を規範に、幾世紀も暮らしてきた

人たちでありました。しかし、昨今は、隔世の感と

言わざるを得ません。私達は、この日本人の美質を

取り戻し、後世に渡さなければならない責任がある

と思っています。その為には、自分の存在が些細な

ものであっても、社会に関連していることに気づき、

まず自らを良くし、また自らの周囲を良くし、荒涼

たる世間の砂漠の一隅に緑のオアシスを作ることで

す。家庭に良い家風をつくり、職場に良い気風を作

れないような人間が集まって、どうして明るい豊か

な社会が実現できましょうか。４つのテストを唱和

しましたが、世のため人のために尽くすことが個人

の人格を作ることであり、富国有徳への道は、一己

より始まることを、私たちは忘れてはなりません。

（次回へ続く） 

 

    謝   辞     

 

 

 出 席 状 況 報 告  

野口 一信 

出席奨励・スマイル 

委員会委員 



 

  ニコニコ 報 告   

福島会長 田代先生本日は「大学」の講話をいた

だきありがとうございます。東京オリ

ンピック開催おめでとうございます。

霞ヶ関がオリンピックの会場になる

ということですが行田 RCの 26日の

ゴルフ大会は楽しみにしたいと思い

ます。 

大野幹事 田代様今日は卓話ありがとうござい

ます。益々のご活躍を祈念申し上げま

す。 

諸貫会員 田代先輩、卓話ありがとうございま

す。私にとって、行田 JC、新町自治

会役員の先生でありました。 

永島会員 先程、福島会長より語り部の会にマイ

クロフォンセットを寄贈いただきま

した。本日、田代敬二様講話ありがと

うございます。 

小山会員 財）忍郷友会進修塾主幹田代敬二様、

本日は卓話ありがとうございます。 

中島会員 田代様、ご講義ありがとうございま

す。田代様の御健勝は勉学にあるかと

思考いたします。 

碓井会員 田代様２回にわたる卓話ありがとう

ございます。改めて大学を読み直すチ

ャンスです。 

境野会員 田代様、本日はよろしくお願いしま

す。 

黒田会員 朝夕涼しくなってきましたが体調に

注意しましょう。 

鈴木貴大会

員 

とうとう、メガネに老眼を入れてしま

いました。すごく快適です。 

小林会員 田代様卓話ありがとうございます。東

京オリンピック決定、楽しみにしてい

ます。 

持田会員 田代様、行田 RCへようこそ歓迎しま

す。田代様を語り継ぐのは私です。 

山本会員 田代さん本日はありがとうございま

す。 おもてなし 素晴らしい言葉で

すね 

冨田会員 田代敬二様本日は卓話ありがとうご

ざいました。 

宮内会員 本日の卓話楽しみにしています。 

清水義夫会

員 

田代様本日は卓話ありがとうござい

ます。 

石渡会員 田代さんご苦労様です。卓話よろしく

お願いします。 

以下同文 

の方 

湯本会員、清水治雄会員、大久保会員、

内山会員、島崎会員、阿部会員、小椋

会員、柿沼会員、渡辺会員、野口会員 

  

※ 本 日 の ニ コ ニ コ は 、 35,000 円 で し た 。     

ありがとうございました 

    点 鐘     
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A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0

名 P ・ 本 日 の 出 席 者 31名 

B ・ 各承認者の例会出席者 11名 
 

MU ・ 本日のメーキャップ者  ２名 

本 日 の 出 席 率 72％ 


